

Bald ist es soweit...

... und unsere lang geplante Ausstellung wird eröffnet.

2020 plante unser Verein, anlässlich seines 100ten Geburtstags, eine große Aquarienausstellung im Rathaus Landshut. Doch leider konnte diese aufgrund der Pandemie nicht stattfinden. Ziel der Ausstellung ist zum einen, den Menschen das wunderschöne und interessante Hobby Aquaristik näher zu bringen. Zum anderen soll auf das Artensterben und die Umweltzerstörung in den Heimatländern der Tiere (z.B. Amazonasgebiet) aufmerksam gemacht werden. Denn die Aquaristik ist ein wichtiger Bestandteil der Arterhaltung, vor allem vor dem Hintergrund der aktuell immer wieder diskutierten Verbote von Wildtierimporten und Exotenhaltung.

Die Ausstellung wird am 17.10.2022 eröffnet und bis 30.10.2022 im Rathaus Landshut zu besichtigen sein.